



愛心だより



平成 30 年 6 月号

皆様いかがお過ごしでしょうか。関東地方も梅雨に入りジメジメして蒸し暑い日が続くかもしれません。愛心では入居者様・職員共々、体調管理に気を付けて毎日元気にすごせるように努めてまいります。皆様もお身体に気を付けてお過ごしください。

小岩菖蒲圆



6月1日に小岩菖蒲園に行ってまいりました。

天候にも恵まれ、強い日差しの中、紫色や白色の沢山の菖蒲を 観賞する事が出来ました。

帰りは某ハンバーガーチェーンによって普段と違ったおやつを 食べました。

暑いから水分はしっかり摂ってね!

※ 6月2日~17日まで第37回小岩菖蒲園まつりが 開催中です









遅れましたが5月5日の様子です 男の方が写っておりませんが…(^_^;)











運會推進含藏

5月26日(土) 平成30年度 第1回 運営推進会議「防災について」 皆さん真剣に聴いていました。







出会いと別れ

4月末と5月末で2名の方が退所されました。5月と6月で2名の方が入所されました。退所された方々、楽しい思い出をありがとうございました。

入所された方々よろしくお願いします。



5月は皆さんでちょっとした アクセサリーを作ったり、ボ ランティアさんの演芸を楽し みました。

今月はお誕生日会があります よ!